

## Stachelschwein kreuzt Fahrbahn von Streifenwagen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 29. August 2022 um 15:57 Uhr

---

### Ungewöhnlicher Wildwechsel

## Stachelschwein kreuzt Fahrbahn von Streifenwagen

Montag 29. August 2022 – **Bockenem (wbn). Ein Stachelschwein ist im Raum Bockenem unterwegs.**

Polizisten trauten ihren Augen nicht als das stachelige Tier in der Ortshäuser Straße in Bockenem über die Fahrbahn lief.

Fortsetzung von Seite 1 Das schlaue Schwein entzog sich jedem Versuch es einzufangen. Es ist aus einem Zirkus entlaufen und gibt nun in der freien Natur seine Privatvorstellungen. Vor kurzem wurde es auch bei einem Getreidespeicher gesichtet. Nachfolgend die von der Polizei festgehaltene Schweinerei bei Bockenem:

„Wildwechsel ist in dem ländlich geprägten Zuständigkeitsgebiet des Polizeikommissariates Bad Salzdetfurth nichts Ungewöhnliches. Als in der Nacht von Samstag auf Sonntag vor den Augen einer Funkstreifenwagenbesatzung plötzlich ein Stachelschwein die Ortshäuser Straße in Bockenem kreuzte, staunten die Polizisten nicht schlecht, sind diese Tiere hier doch nicht heimisch.

Nach kurzer Recherche war dann klar, dass es sich um das Tier eines aktuell gastierenden Circus handelt. Versuche, das Tier einzufangen, schlugen - möglicherweise auch der Schutzbewaffnung des Tieres geschuldet - fehl und der Nager konnte in das umliegende Dickicht entkommen.

Am Montagmorgen tauchte das nachtaktive Tier in der Nähe eines Getreidespeichers auf - vermutlich um sich nach einer durchzechten Nacht zu stärken.“

## Stachelschwein kreuzt Fahrbahn von Streifenwagen

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 29. August 2022 um 15:57 Uhr

---